



3 Pièces

125 m²

Réf. 2351'

1 290 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur de Saint-Raphaël, dans l'emblématique Résidence Le Continental, adresse iconique de la Promenade René Coty, Deluxia Immobilier vous présente en exclusivité un appartement rare d'environ 125 m2, situé en étage élevé avec ascenseur, bénéficiant d'une vue mer panoramique imprenable. L'emplacement est exceptionnel : plage, restaurants, commerces, port, marché, gare et centre-ville sont accessibles à pied. Une adresse de premier ordre sur la Côte d'Azur, idéale en résidence principale, pied-à-terre de standing ou investissement patrimonial. L'appartement offre de beaux volumes et une ...

In the heart of Saint-Raphaël, in the emblematic Résidence Le Continental, an iconic address on the Promenade René Coty, Deluxia Immobilier presents exclusively a rare apartment of approximately 125 m2, located on a high floor with elevator, benefiting from an unobstructed panoramic sea view. The location is exceptional: beach, restaurants, shops, port, market, train station and town centre are all within walking distance. A prime address on the French Riviera, ideal as a main residence, a luxury pied-à-terre or a real estate investment. The apartment offers generous living spaces and a ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83700 ST-RAPHAËL

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

